

El Ejército sirio declara el fin de la tregua

Autor Administrator
Tuesday, 20 de September de 2016
Modificado el Monday, 19 de September de 2016

El Ejército sirio anuncia el fin de la suspensión de los combates que empezó el 12 de septiembre de 2016 en virtud del acuerdo rusoestadounidense.

DPA

Damasco.- Las Fuerzas Armadas sirias anunciaron este lunes el fin de la tregua decretada el 12 de septiembre por siete días y acusó a los grupos rebeldes de no haberla respetado.

"El Ejército sirio anuncia el fin de la suspensión de los combates que empezó el 12 de septiembre de 2016 en virtud del acuerdo rusoestadounidense", indicó un comunicado citado por la agencia SANA en el que agrega que los grupos rebeldes "no respetaron ninguna de las disposiciones" del acuerdo, citó DPA.

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/ejercito-sirio-declara-fin-tregua_545110